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VERBALE ASSEMBLEA SOCI 2021 

 

 

Oggi 17 Marzo 2022, alle ore 21.00, su convocazione del Presidente, si è riunita, presso il Centro Civico di S.Rocco, in 

via D'Annunzio 35, in seconda convocazione, dopo che la prima è andata deserta, l’Assemblea dei Soci del Circolo di 

Legambiente Alexander Langer di Monza, per deliberare sul seguente Ordine del Giorno: 

 

1. Relazione del Presidente 

2. Approvazione Rendiconto esercizio 2021 

3. Approvazione Preventivo esercizio 2022 

4. Interventi dei Soci 

5. Varie ed eventuali 

 

Su proposta del Presidente, viene chiamato a presiedere l’Assemblea, Maddalena Viola, la quale, con il consenso 

unanime dei presenti, chiama a svolgere le funzioni di segretario Angelo Ammoni, il quale accetta. 

Il Presidente verifica la validità dell’Assemblea ai sensi dell’art. 10 dello Statuto del Circolo. 

Il Presidente introduce il primo punto dell’O.d.G.: la relazione sulle attività del Circolo nel 2021 da parte del Presidente 

Maddalena Viola, che qui viene allegata. Di seguito illustra brevemente i programmi previsti per l’anno in corso. 

 

Quindi il Presidente dell’Assemblea introduce il secondo punto all’ordine del giorno, cioè l’approvazione del 

Rendiconto consuntivo dell’esercizio 2021. 

 

Il Presidente legge il Rendiconto nelle sue singole voci di Entrata e Uscita, che sono così riassunte: 

 

Totale Entrate €. 5.507,18.=      

Totale Uscite  €. 4.354,59.=   

 

Che hanno portato a un avanzo di €. 1,152,59.= che aggiunto al residuo attivo del precedente esercizio di €. 9.593,34.= 

da’ un saldo attivo di €.10.745,93:=  Lo Stato Patrimoniale al 31/12/2021, certificato dal Revisore dei Conti Angelo 

Ammoni, presenta una giacenza di Cassa di €. 361,13.= e un saldo di €.10.384,80.= sul c/c bancario presso CREVAL.  

Il Revisore dei Conti ricorda che €8.000 sono da considerarsi un accantonamento per coprire il Contributo Unificato 

dovuto per Ricorso al TAR. Si allega il documento di Verifica Contabile Esercizio 2021. 

Intervengono poi brevemente alcuni dei Soci presenti sulle diverse voci del Rendiconto. 

Dopodiché il Presidente sottopone il Rendiconto all’approvazione dell’Assemblea che lo approva all’unanimità. 

 

Si passa quindi all’esame del Preventivo per l’anno 2022 che prevede un sostanziale pareggio tra le entrate e le uscite. 

Il Tesoriere, su richiesta di alcuni dei presenti, illustra brevemente il significato di alcune voci. Quindi viene proposto di 

chiedere a Sara Ambrosini di aumentare il contributo dei partecipanti al Mercatino per il Circolo. 

Il Presidente dell’Assemblea, dopo un’ulteriore breve discussione sul significato di alcune delle voci che lo 

compongono, sottopone il Preventivo all’approvazione dell’Assemblea che lo approva all’unanimità.  

 

Varie ed eventuali. 

Il Presidente comunica che Sara Ambrosini, responsabile del Mercatino, ha chiesto la possibilità di effettuare lo stesso 2 

volte al mese. L’Assemblea si dichiara d’accordo ed incarica Maddalena Viola di inoltrare al Comune di Monza la 

relativa richiesta con conseguente modifica del Contratto in essere. 

 

A questo punto previa stesura e lettura del presente Verbale, l’Assemblea viene dichiarata conclusa alle ore 22.30.  

 

 

Il Segretario         Il Presidente 

Angelo Ammoni                                Maddalena Viola 
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Assemblea Soci Annuale - Marzo 2022 

Relazione del Presidente 

 

Anche il 2021 è stato un anno caratterizzato dalla crisi legata alla pandemia.  

Per rispettare le norme anti covid, nei primi mesi dello scorso anno ci siamo potuti dedicare solo alle iniziative 

all’aperto. Ed a questo proposito, l’esistenza dell’Oasi è stata veramente fondamentale perché ci ha 

permesso di ritrovarci fra di noi all’aria aperta ed in mezzo alla natura, consentendoci di respirare 

liberamente, senza mascherina, e di fare un minimo di attività motoria. Ci siamo dedicati alla manutenzione 

del verde, sotto la guida esperta della agronoma che ci segue, Tina Ponzellini. Durante questo primo periodo 

abbiamo preso confidenza con l’area, abbiamo eliminato le varie specie infestanti ed in seguito abbiamo 

iniziato a fare delle altre attività, fra cui una mattinata dedicata al riconoscimento delle piante, una piccola 

iniziativa per la giornata delle Zone Umide, una giornata di manutenzione straordinaria con la Protezione 

Civile, una giornata di Volontariato Aziendale con la BPM, una prima visita ristretta a pochissime persone. 

Nel corso dell’anno si sono uniti a noi tanti volontari (ora ci sono circa 20 volontari attivi) fra cui Matteo 

Besana, che è capace di usare la motosega e quindi ci sta dando una mano a fare tante attività più 

impegnative.  

Nonostante le restrizioni, siamo riusciti comunque a fare delle mattinate di “Puliamo il mondo”, alcune 

organizzate in autonomia, altre in collaborazione con altre associazioni, come “Amici di Michele”, Plastic Free 

e International School of Monza e, grazie a Laura Brambilla, tante altre all’interno delle scuole di Monza e 

Brugherio. 

Abbiamo organizzato anche una diretta fb sul Parco Grubria e una biciclettata raggiungendo il circolo di 

Cinisello al loro Centro di Educazione Ambientale. 

In autunno abbiamo partecipato per la prima volta a CamminaForeste, organizzando un Plogging alla 

Boscherona assieme al “Controllo del Vicinato”, per continuare a sensibilizzare i cittadini sul GruBria. 

Per la rassegna Uomo dove vai? organizzata assieme al CCR, grazie ad Anna, abbiamo realizzato alcune serate 

on line in diretta fb. 

Grazie a Giorgio siamo stati presenti sempre sui temi dell’urbanistica, con la partecipazione a vari flash-mob, 

e dando supporto alla voce dei comitati con le 4 puntate su fb “Qui Monza”. 

Con Edo, abbiamo partecipato anche alla iniziativa “Io sono per le piste ciclabili”, coinvolgendo alcuni negozi 

di San Fruttuoso e siamo stati presenti ai vari scioperi indetti dai FFF e da Youth4Climate.  

All’inizio di settembre abbiamo partecipato all’iniziativa “Green your mind” al parco di Monza, organizzata 

dagli studenti dell’Hensemberger, assieme alle altre associazioni del territorio. 

Abbiamo accolto un ragazzo “Messo alla prova”: Patrizia gli ha fatto da tutor. Anche se un po’ difficile 

nell’organizzazione, l’esperienza è stata molto positiva, ed il ragazzo si è detto disponibile a continuare 

l’attività di volontariato all’Oasi. 

Grazie a Micol, abbiamo migrato sulla piattaforma SendINBlue per dare una veste più moderna alle nostre 

mail e soprattutto per avere un contenitore centralizzato delle nostre liste di distribuzione. Su questa 

innovazione dovremo ancora lavorare per perfezionarla, ma la strada è ormai consolidata. 

Grazie a Raffaella, stiamo organizzando la nostra presenza al mercatino per quasi tutta la giornata, cosa che 

si sta rivelando molto positiva. 



Grazie al bando, siamo diventati soci del CSV che ci sta coinvolgendo in altre iniziative e altri bandi: grazie a 

loro, abbiamo partecipato a 2 bandi che ci sono stati assegnati. Quello del Comune di Monza – Progetto 

Monza Green Energy – ci ha consentito di organizzare nuovamente il Cineforum, giunto alla 6° edizione e 

quello della Fondazione Monza e Brianza che ci sta consentendo di lavorare con le scuole: Hensemberger, 

Puecher, Munari, Ardigò.  

Per concludere un grosso sforzo è stato fatto da Lilli, la nostra tesoriera, per adeguarci al nuovo Rendiconto 

di Cassa richiesto dalla riforma del Terzo Settore. Un grazie anche ad Angelo, che ci dà sempre un aiuto a 

sbrogliare le difficoltà contabili/amministrative.  

 

Previsioni per il 2022? 

Continuare con l’Oasi, con le mattinate di pulizie lungo il Villoresi, con la gestione del mercatino. 

Visita alla VascaVolano (14 maggio), partecipazione a CamminaForeste Urbane (intorno al 21 novembre). 

Continuare con la collaborazione con CCR, Progetto Co-scienza, Monzainbici, Banca del Tempo, CSV, FFF, 

Plastic Free, Elianto, Arciscuotivento, Unponteper, etc. 

Bandi da seguire ed altri ai quali partecipare. A questo proposito penso che per consolidare la nostra presenza 

ed attività presso le scuole, abbiamo bisogno di trovare degli educatori ambientali con i quali instaurare un 

rapporto stabile, anche se solo a “chiamata”. Questo è un punto su cui lavorare nei prossimi mesi. 

Prendere spunto dalle iniziative di Legambiente nazionale per realizzarle anche qui a Monza ed aumentare 

la divulgazione dei rapporti che vengono pubblicati dal comitato scientifico. 

Se possibile, partecipare al River Litter all’Oasi. 

Organizzare un convegno per il ventennale dell’esondazione del Lambro del 2002, grazie al suggerimento di 

Atos (8 ottobre nella sala Picasso dell’Urban Center). 

E altre nuove, che ancora non sappiamo, ma che incontreremo strada facendo, ponendo sempre una 

particolare attenzione alla accoglienza dei nuovi volontari e valorizzazione dei soci più giovani. 

Punto dolente: non siamo riusciti a trovare ancora una sede operativa che ci soddisfi. Continuiamo a lavorarci, 

ma nel frattempo stiamo valutando la possibilità offertaci da SpazioRosmini, almeno per quanto riguarda i 

materiali del banchetto e di PIM. 

 

Concludendo,  grazie a tutto il gruppo de i volontari che rendono possibile tutto questo con il loro entusiasmo 

e la loro dedizione! 

 

17 marzo 2022   -   Maddalena Viola 



 Angelo Ammoni 

 Via F.D. Guerrazzi, 51 

 20900 MONZA MB 

 

 

 

 

 

 

 

VERIFICA CONTABILE ESERCIZIO 2021 

 

 

 

Ho effettuato la consueta verifica contabile annuale del documento “Rendiconto 
Esercizio 2021” che è stato messo a mia disposizione, unitamente a tutta la 
documentazione di riferimento. 

 
Ho pertanto accertato che il Circolo di Legambiente Alexander Langer di Monza 

ha conseguito, nel corso dell’esercizio in oggetto, entrate per un totale di €. 
5.507,18.= e uscite complessive, per costi inerenti le attività di interesse generale e 
supporto, di €. 4.354,59.= con il risultante avanzo di €.1.152,59.=  

Nel rendiconto per cassa presentato, non è stato evidenziato il credito di € 180 
verso Legambiente, presente nello stato patrimoniale a fine 2020, in quanto è stato 
contabilizzato nelle entrate 2021. 

 
Conseguentemente il residuo attivo proveniente dall’esercizio precedente pari a 

9.593,34= risulta , alla data del 31/12/2021,  pari a €. 10.745,93.= di cui €. 8.000.= 
sono da considerarsi un accantonamento per coprire il Contributo Unificato dovuto 
per Ricorso al TAR.  

 
Il confronto tra documentazione di spesa e rilevazioni contabili ha dato riscontro 

positivo, mentre la verifica del saldo di cassa e del conto corrente bancario aperto 
presso Creval ha confermato la giacenza in essere al 31/12/2021 in €. 10.745,93.= 

 
 
 

 
 

   Angelo Ammoni 
 
Monza, 15 Febbraio 2022 


